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清水中央RCとの合同例会
会　場／清水港ベイプロムナード船上
司　会／清水中央ＲＣ幹事　宮城島敏文様
懇親会／ハワイアンバンド　フラ「ロコ　ハワイアン」

　清水中央、静岡中央ロータリークラブとの友好クラブ関係は平成３年に

結ばれてから15年経ちました。その間、ロータリーソング、「それでこそロ

ータリー」に歌われているように、どこで会っても「やあ」と言おうよ、見つ

けたときにゃ「おい」と呼ぼうよ、遠い時には手を振り合おうよ、それでこ

そロータリー、のような関係が出来ているのではないかと思っています。

　2003年４月に静岡、清水は合併をし、2005年４月には政令指定都市と

なりました、生活圏が違う、商業都市、静岡と港湾都市、清水は隣接してい

て、昔から比較的密接な関係を持ちながら、それぞれの個性や性格が非常

に強く、対立する場面が多々ありました。しかし、仲が悪いわけではないと

いう関係が続いてきました。

　各業界の合併にしても、順調にいっている業界は少ないのではないかと

思われます。しかし、もう後戻りすることは出来ません。より良い関係が続

くようにロータリークラブが働きかけて、住みよい静岡市を作っていきま

しょう。

　本日は新しく入られた方もいらしゃるとおもいます。今宵は大いに飲み

、語り合い親睦を深め、心おきなくくつろいで下さい。これからも、永いお

付き合いが出来ればと願っています。

　皆様こんばんは。本日は「船の上での合同例会」という、ロマンチッ

クな企画を立てていただき、誠に有難うございます。私どもも大勢

の参加ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

　さて、新年度に当たりうちのクラブでは「年度計画書」をB5版

からA4版に大きくしその内容も充実させました。そして、両ク

ラブの「年度計画書、事業計画書」を会長同志お互いに交換しま

した。拝見しますと色々と異なっている事に気がつきます。まず「

会長方針」「会長挨拶」ですが、いずれも立派な事が（？）書いてあり

ますのでこれには優劣つけられません。ただ、清水中央さんには「江

川会長の顔写真が大きく載せられている」という違いがあります。本文の

字の大きさは、私どもの方がかなり大きくなっており、年を取るとこの方が見やすいのではないかとも思っていま

す。会費についてもかなり違っています。入会金（静岡10万円、清水5万円）、年会費（静岡24万円、清水18万5千円）、ビ

ジター費（静岡2,700円、清水2,000円）です。いずれも清水中央RCの方がかなりお安くなっているようです。親睦会

費については静岡（一般会計100万円、参加者から実費徴収）清水（一般会計50万円、親睦会費として1人あたり年間3

万円徴収）です。

　事業内容を拝見しますと、色々な奉仕活動を実行されています。特に創立15周年事業として設立された「さくら基

金」（100万円）を運用し「タイ山岳民族の子供達への支援活動」に充てているとのことです。私たちも今年度は国際奉

仕委員会として「タイ国」に文具類の寄贈などの奉仕活動を行う予定になっています。

　さて、今年度は、私ども「IM」「GSEの受け入れ」「20周年記念事業（歌舞伎公演）」「20周年記念式典」などたくさんの

公式行事を控えています。清水中央RCの皆様にも、ぜひご参加いただきたいものと思っています。本日はよろしくお

願いいたします。


